

Les nouveaux arrivants à la fête

LE 3 FÉVRIER, l'association AVF Pays d'Uzès organisait sa Journée du nouvel arrivant au salon Racine de la mairie. Tout l'après-midi, les nombreux visiteurs pouvaient découvrir les belles réalisations des ateliers mosaïques, peinture, acheter les confitures confectionnées par des adhérents, rencontrer des représentants de l'Université populaire. L'office du tourisme Destination Pays d'Uzès proposait de la documentation, le domaine Clausel de Valliguières exposait sa production, la Maison de la brandade était également présente. Autant de stands permettant de découvrir les richesses de l'Uzège, et les nombreuses associations.

EXPOSITION ET DÉGUSTATIONS

Marie-Laure Frin, présidente de l'association depuis deux ans, souligne l'intérêt de cette journée en «faisant connaître les multiples activités aux nouveaux arrivants». C'est aussi l'occasion de pouvoir échanger avec les participants aux différentes activités. Et surtout, point auquel elle tient et attache beaucoup d'importance. «Ce sont les anciens adhérents qui accueillent les nouveaux. Un nouveau logiciel nous permet



71 nouveaux arrivants ont rejoint l'association depuis septembre.

de faciliter les inscriptions, Malgré la modernisation, les rencontres et les contacts entre adhérents sont favorisés». Si 110 personnes s'étaient inscrites pour participer à cette journée, ce nombre a été largement dépassé ! Pour rappel, l'association permet aux nouveaux arrivants dans l'Uzège de s'inscrire dans des activités et des sorties. À l'issue de cette journée, la présidente a pris la parole en souhaitant la bienvenue aux nouveaux arrivants, 71 depuis le mois de septembre, l'association compte 427 adhérents. «Je remercie les animateurs des nombreux ateliers, ainsi que les nombreux bénévoles», détaille Marie-Laure Frin dans son discours de présentation. Fabrice Verdier, premier adjoint au nom du maire souhaite la

bienvenue aux arrivants et leur assure avoir fait «le bon choix de ville, ville propre et accueillante et dynamique grâce à la Communauté de communes, aux adjoints et aux élus». «Je remercie la présidente qui anime toute l'année l'association. Aux différents attraits de la ville, s'ajoutent la salle de l'Ombrière avec sa programmation, la future piscine couverte qui sera terminée fin 2025, le contrat est signé et les travaux de terrassement ont commencé».

À son tour, Jacques Caunan, adjoint à l'environnement et au cadre de vie, ancien président de l'AVF pendant dix ans, a présenté les vœux au nom de la Municipalité, remercié les bénévoles, les félicité pour la reprise de la participation au Téléthon. «Je

suis heureux de participer à l'organisation des événements en fournissant le matériel nécessaire», ajoute Gérard Bonneau. Marie-Laure Frin a invité les participants à se rendre aux différents stands où des confitures sont proposées à la vente, où la brandade peut être dégustée, où le vin peut être goûté, avant de se rendre au buffet préparé par le traiteur Teissier.

Tout en savourant les mets, les conversations se sont poursuivies, chacun saluant l'initiative de cette manifestation.

M.-A.D.

